

ARP-SAPC EN OVIEDO

El pasado 17 de diciembre tuvo lugar en las oficinas del periódico «La voz de Asturias» de Oviedo un doble acto protagonizado por los socios Juan Soler, Alberto Fernández, Luis Javier Rodríguez e Iván García Cubero. Al mediodía los dos primeros fueron entrevistados por el periodista Luis Ordóñez para la contraportada del número del día siguiente. Luego asistieron los cuatro a un chat online donde respondieron a las preguntas realizadas por los internautas que se dieron cita en ese momento. En la página web del diario (www.lavozdeasturias.es) se encuentran las preguntas y respuestas, junto a un video donde Juan Soler muestra cómo doblar cucharas «con la mente».

En la noche del mismo día Soler y Fernández acudieron al Colegio Mayor San Gregorio donde los asistentes, que llenaron la sala, disfrutaron de una charla sobre pensamiento crítico y escepticismo. Por supuesto no faltó la demostración sobre «el poder de la mente», que hace Joan Soler doblando cucharas y realizando otros trucos de magia.

Al día siguiente visitaron el salón de actos del I.E.S. Leopoldo Alas 'Clarín', junto al también socio Emilio Jorge González Nanclares, para volver a hablar



Jornadas escépticas organizadas en el IES Leopoldo Alas de Oviedo. [Skizo] de pensamiento crítico, esta vez a los chavales de secundaria. En ambas charlas se entregaron a los centros ejemplares de las publicaciones en papel de ARP-SAPC, como *El Escéptico*, libros de la colección ¡Vaya Timo!, y *EscolARP*.

Más información de los eventos en la citada web de *La Voz de Asturias* o en los blogs personal de <http://cerebrosnolavados.blogspot.com/> y <http://mrreivaj.com/>.



Momentos estelares de la charla, a cargo de Juan Soler, con cuchara doblada incluida. [Skizo / La voz de Asturias]